

Raul Castro est de retour à La Havane



La Havane, 7 mars, (RHC).- Le Chef de l'État cubain, Raul Castro, est rentré à La Havane, ce lundi après-midi après avoir participé au 14e Sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples.

Cette rencontre au sommet a rendu hommage au président Hugo Chavez, à l'occasion du 4e anniversaire de sa disparition physique.

Devant les chefs d'État et de gouvernement ainsi que des délégations de haut niveau réunis à Caracas, le président Raul Castro a souligné que l'intégration solidaire est une condition indispensable pour avancer sur la voie du développement et il a confirmé l'appui de Cuba à la Révolution bolivarienne et à toutes les causes justes de l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123553-raul-castro-est-de-retour-a-la-havane>



Radio Habana Cuba